



# 生野中学校区 学校設置協議会 ニュース

令和元年 9月20日発行 第8号

## 生野中学校区 学校設置協議会 第8回が開催されました

生野区では、教育環境の充実、子育て環境の充実、災害に強いまちづくりを通じて、まちの活性化をめざす「生野区西部地域学校再編整備計画」を推進しています。

新たな学校づくりに向け、「生野中学校区 学校整備計画(案)」(平成30年9月)をもとに、その内容の詳細事項を検討し、決定する場として、「生野中学校区 学校設置協議会(以下、「設置協議会」といいます)」が平成30年11月30日に発足されました。

本紙では、令和元年8月28日に開催された「設置協議会」(第8回)における協議内容をご報告いたします。

※設置協議会は、生野中学校区の4小学校区(林寺・生野・舍利寺・西生野)による構成が予定された会議ですが、一日でも早い教育環境改善を図るため、現時点で委員のご推薦をいただいた2小学校区にて発足されています。本紙は、設置協議会での議論内容について、生野中学校区の皆さまに知っていただくべく、生野中学校区の4小学校区にて配布・回覧等を行っています。

### 学校設置協議会(第8回)の出席状況

生野地区運営委員会 2名	西生野地域まちづくり協議会 2名	
生野小学校PTA 2名	西生野小学校PTA 2名	合計 8名



#### 【定数】

- 生野地区運営委員会 および 西生野地域まちづくり協議会 からの推薦を受けた方(各2名)
- 生野小学校PTA および 西生野小学校PTA からの推薦を受けた方(各2名)

### 学校設置協議会(第8回)での議題

※詳細な協議内容等については、裏面をご参照ください

- 部会の設置について

## 第8回設置協議会までの取組

### 専門部会委員の公募状況について

- 8月23日(金)まで学校設置協議会専門部会(以下、「専門部会」といいます)委員の公募を行いました。  
➔ 1名の応募をいただき、安全対策検討部会、校名検討部会にご参加いただく予定です。

※今後の検討スケジュールについては、裏面をご参照ください

## 専門部会の設置について

### 行政からの説明

- ◆ 校章・校歌、標準服等については、学校名が決まった後に具体的な検討を行うものとして、これらの検討部会については、令和2年度の設置を予定しています。校名および優先的に取り組むべきと考えられる安全対策の検討部会については、今年度に先行して設置します。

	2019(R1)年度			2020(R2)年度			2021(R3)年度			2022(R4)年度			
	7~9月	10~12月	1~3月	4~6月	7~9月	10~12月	1~3月	4~6月	7~9月	10~12月	1~3月	4月	
① 通学路の安全対策	月1回程度を想定												
② 校名 (義務教育学校名称)	3~4回程度を想定												新 校 開 校
③ 校章					3~4回程度を想定								
③ 校歌					4~5回程度を想定								
④ 標準服・体操服					4~5回程度を想定								

### 専門部会の設置についてのご意見 【★】 いただいたご意見等

- ★ 桃谷中学校の学校再編の際のスケジュールを想定しているということだが、生野中学校区の小学校は学校数が多いので、桃谷中学校の場合と違う部分もある。児童生徒に校名案を募集する等の方法も検討の必要がある。

校名案の募集についても、小学生と中学生の違いがあるので、必ずしも桃谷中学校の校名検討の方法をそのまま使うというわけではないと考えています。他の事例も紹介しながら、検討を進めていきます。

行政

- ★ 校名検討部会は委員が3名と少なく、オープンな形となりにくい。PTAや各学校の教員にも入ってもらう形としてはどうか。
- ★ 校名を検討する際には、児童生徒の意見を聴取する形が好ましいのではないかと。また、校歌、標準服の検討にあたっては、現場の教員の意見も聴取してほしい。
- ★ 必ずしも、全児童から校名案を募集するというのではなくとも、案を考えている児童がいるかもしれないという想定のもと、その意見を聴取することは行う必要があるのではないかと。
- ★ 例えば「大阪市立」や「義務教育学校」が必ず付く形にしないといけないのか、英語名でも可能であるのか等、校名についての決まり事があるのかを知りたい。
- ★ 通学路の安全対策については、2019年度7~9月から検討することとなっているが、安全対策検討部会はいつから設置されるのか。

全小学校区について、安全対策の検討を進めていく必要があります。これまで生野小学校区、西生野小学校区で行った通学路の現地確認の際にいただいたご意見の観点も考慮しながら、今後、学校の意見も受け、教育委員会事務局、区役所により林寺小学校区、舍利寺小学校区の通学路の現地確認を早急に行っていきます。生野小学校区、西生野小学校区の危険箇所への対応については、警察、建設局との調整をすでに行っているため、その情報もとりまとめ、9月には安全対策検討部会を設置できるよう進めていきます。

行政

## 第8回設置協議会での確認事項

- ✓ 次回(第9回)の設置協議会の開催について

令和元年9月25日(水) 19時から生野区役所にて開催する。